



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 18 – 2012 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

MÁS REFORESTACIÓN EN NUESTRA REGIÓN

Comunidades de Cumbico, Cospán, San Cristobal, La Asunción y Sexemayo fueron beneficiadas con la entrega plantones de árboles

Por: Omar Narváez Guerra



Como una de las responsabilidades asumidas por la actual gestión del Gobierno Regional de Cajamarca, la de contribuir al desarrollo integral y sostenible de la región, formando parte de esta la conservación y cuidado del Medio Ambiente; teniendo en cuenta la importancia que conlleva la reforestación de las diferentes zonas de nuestra tierra; ayudando de esta manera a crear mejores condiciones de vida para los

pobladores de las zonas beneficiadas, como: producción de madera, reducción de la contaminación del aire, reducción del efecto invernadero, etc.

Por todo ello la Dirección Regional de Agricultura, a través de la Agencia Agraria Cajamarca viene realizando la importante labor de reforestación en diferentes zonas. En esta oportunidad se vieron beneficiadas las comunidades de Cospán, Cumbico, San Cristobal, La Asunción y Sexemayo con la entrega de más de 40 000 plantones de las especies arbóreas de pino, ciprés y eucalipto.

Distrito de Cospán

En el distrito de Cospán se hizo entrega de más de 15 000 plantones de ciprés y eucalipto, que beneficiarán al caserío de San Martín, gracias a las gestiones realizadas por el Técnico responsable de esta zona, Sr. Wilson Correa Chuquiruna; quien resaltó y agradeció el apoyo que viene realizando el Gobierno Regional de Cajamarca, haciendo énfasis en la labor realizada por el Ing. Joel Cusquisibán Minchán, Director de la Agencia Agraria Cajamarca, quien viene gestionando la entrega de dichos plantones. Así mismo el Presidente de Rondas del Caserío de San Martín, a nombre de su



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR.PP.



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

comunidad, resalto los beneficios que se obtendrán gracias a la entrega de los plántones, los cuales servirán para reforestar las parcelas de las familias de su comunidad.

Centro Poblado San Cristobal

El Técnico responsable de esta zona, Dr. Delmer Bardales, realizó las gestiones necesarias, para la entrega de más de 5 000 plántones de pino, eucalipto y ciprés; los que beneficiarán a las familias que residen en este Centro Poblado, rescatando la labor realizada por el Ing. Abner Romero Vásquez, Director Regional de Agricultura Cajamarca, ya que gracias a su gestión se está haciendo posible la reforestación en diferentes zonas de nuestra región; logrando de esta manera una mejora en la calidad de vida de muchas familias cajamarquinas dedicadas a la agricultura.

Centro Poblado de Cumbico

“En este Centro Poblado se viene beneficiando a un promedio de 300 familias con la entrega de más de 25 000 plántones de las especies de pino, eucalipto y ciprés; lo que permitirá un mejor desarrollo y capacidad productiva de nuestra tierra y su gente, gracias a la actual gestión del Gobierno Regional de Cajamarca”, manifestó el Sr. Sergio Sánchez Monzón, alcalde de Cumbico.

Distrito de La Asunción

Para este distrito se destinaron un promedio de 20 000 plántones de las especies antes mencionadas, lo que permitirá una mayor reforestación en diversas zonas donde se beneficiarán las familias propietarias de parcelas donde se realizará la plantación de estas especies.

Sexemayo Lote N° 02

En este caserío se realizó la entrega de semilla de Rye Grass, ecotipo cajamarquino para el beneficio de las familias dedicadas a la ganadería en esta zona. El Sr. Rosendo López García, Fiscal Comunal, mostró su satisfacción por esta entrega; ya que como manifestó anteriormente ningún Gobierno Regional se preocupó por el desarrollo de esta comunidad, por lo que agradeció y respaldó el trabajo que viene realizando el Presidente Regional y su compromiso con el cuidado del Medio Ambiente de toda la región y su compromiso con el desarrollo del pueblo que lo eligió.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR.PP.



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”



omnague@gmail.com
www.agriculturacajamarca.gob.pe
Facebook/Agricultura Cajamarca
#976011849

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 25 de enero de 2013.

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP**